



Photo : John MacLennan

CÉLÉBRONS LE MOIS DE L'HISTOIRE DES NOIRS

*« Vous avez un choix
à faire : si vous
devenez un agent
de changement,
les récompenses
seront illimitées. »*

HOMMAGE À BROMLEY LLOYD ARMSTRONG (1926-2018)

Bromley Lloyd Armstrong était un immigrant jamaïcain qui est devenu une figure de proue du mouvement canadien des droits civiques, un syndicaliste dévoué, un organisateur communautaire engagé, un partisan du changement social radical dans la lutte contre la discrimination raciale.

scfp.ca/le-mois-de-l-histoire-des-noirs

SCFP